

BAB VI

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka simpulan dari penelitian ini adalah pengetahuan sebagai berikut yaitu pengetahuan remaja putri kelas XII di SMK Negeri 2 Kintamani sebagian besar memiliki pengetahuan baik tentang kesehatan reproduksi yang berarti bahwa sebagian besar siswi sudah mengetahui mengenai kesehatan reproduksi yang didapatkan dari berbagai macam sumber informasi seperti: sekolah, keluarga, media, dan petugas kesehatan. Sikap remaja putri kelas XII di SMK Negeri 2 Kintamani sebagian besar memiliki sikap positif yang berarti bahwa sebagian siswi di SMK Negeri 2 Kintamani mampu menangani pernikahan dini dan tidak mendukung terjadinya pernikahan dini pada usia remaja.

Siswi yang mempunyai pengetahuan baik maka mampu bersikap positif atau tidak mendukung terjadinya pernikahan dini. Hasil analisis pada penelitian ini adalah ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan tentang kesehatan reproduksi dengan sikap remaja putri terkait pernikahan dini di SMK Negeri 2 Kintamani dengan $p\text{ value} < (0,05)$,

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, terdapat beberapa saran yang ingin peneliti sampaikan, yaitu :

1. Bagi Peneliti

Peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian tentang hubungan pengetahuan kesehatan reproduksi dengan sikap remaja putri terkait pernikahan dini.

2. Bagi Institusi Pendidikan

Hasil dari penelitian ini dapat dijadikan salah satu referensi untuk mengembangkan ilmu dan menambah wawasan khususnya mengenai mengenai kesehatan reproduksi dan pernikahan dini.

3. Bagi Tempat Penelitian

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi kajian dalam proses pembelajaran dan mengembangkan pengetahuan mengenai kesehatan reproduksi remaja dan mengatasi masalah remaja seperti pencegahan pernikahan dini dikalangan remaja. Selain itu, untuk tempat penelitian disarankan di SMK Negeri 2 Kintamani membuat wadah organisasi yang bersangkutan terkait kesehatan reproduksi dan pernikahan dini, seperti PIK-R ataupun KSPAN yang sejalan dengan penelitian Agtikasari (2017), menyatakan bahwa perlu diupayakannya peningkatan sikap terhadap pernikahan dini, salah satunya adalah dibentuknya Pusat Informasi dan Konseling Remaja (PIK-R) sebagai sarana untuk pembentukan sikap siswa.